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　私は、消防団、子供育成会、スポーツ
少年団、そして学童野球など、町全体と
のふれ合いの中で感じることは、町の体
育施設が充実している事です。そんな中、
子供のスポーツへの興味はあっても、な
かなか参加できないもどかしさ、歯がゆ
さがあります。
　2020 年には、夏季東京オリンピック
が決定した今、さらに子ども達には、大
きな目標に向かって、芳賀町で育った子

　芳賀町の秋の風景として、最近は熱気
球があります。毎年これを見ると、すっ
かり秋だなあと思っていました。
　しかし、今年はその熱気球のクルーの
ホームスティを我が家で受けることにな
りました。ホームスティの当日までの緊
張感、来日してからの言葉の壁と文化の
違い、私以上に家族、特に子ども達には
かなり衝撃的だったでしょう。
　でも、私が子ども達の年齢の頃には、
このような外国人とのふれあいは皆無で

達がオリンピックに出場できる事を期待
して私も手助けしていきたいと思います。
　そんなことを考えているとワクワクし
てきます。
　今から町全体で協力し合い、小さな子
か ら お 年 寄 り ま で ス
ポーツを楽しみましょ
う。さらにその先まで
継続することが大事だ
と思います。

したし、子ども達にとってよい体験だっ
たと思います。このような体験ができた
のも、芳賀町等でバルーンフェスタが開
催されるからだと思います。
　最後に、自分も様々な経験をしてきた
つもりでしたが、まだまだ足りないもの
ばかりです。“人生日々精進”自分の物差
しをもっともっと前に、伸ばして行こう
と思います。
　さあ、自分磨きのShow  time だ！！
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未来に向けて
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　私の家は、芳賀チャンネルのおかげで
地元の情報や子ども達の学校行事を見る
事ができます。学校行事ではビデオに撮
り忘れたり、ビデオが故障してもテレビ
で見ることができるので、ありがたいで
す。中学生のマイチャレンジでは、親が
子どもの働いている姿を直接見る事がで
きないので、その職場で迷惑をかけてい
ないかと心配していましたが、テレビで
姿を見たときは安心しました。これから
も、地域の情報を数多くテレビで放送し
てほしいです。
　でも残念なことがあります。それはケ

ーブルテレビ未加入世帯があるため、芳
賀町全部に情報が伝わっていない事と、
地域の公民館で情報が分からないことで
す。公民館は地域の行事での集まりもあ
り、緊急時には避難場所になるかもしれ
ません。テレビのない公民館には町の助
成でケーブルテレビの工事とテレビが必
要だと思います。
　芳賀チャンネルの情報をもっと多くの
人に知ってもらうために、そして地域の
方が集まる公民館にも、助成を前向きに
ご検討ください。
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